

Polsek Ciracap Polres Sukabumi Sambang Kantor Desa

Aa Ruslan Sutisna - SUKABUMI.JURNALIS.ID

Aug 1, 2023 - 11:04



Aipda Hendarko Bhabinkamtibmas Polsek Ciracap
-7°15'50", 106°32'24", 302,8m, 182°
01/08/2023 09:08:17 AM

Polsek Ciracap Polres Sukabumi Sambang Kantor Desa

Sukabumi, 01 Agustus 2023 - Pada hari Selasa pagi, AIPDA Hendarko, Bhabinkamtibmas Desa Waluran, Kecamatan Waluran, Kabupaten Sukabumi melaksanakan giat anjangsana Door to Door System (DDS) guna menjalin silaturahmi dengan warga masyarakat setempat. Dalam kunjungannya, beliau juga menyampaikan program dari Bapak Kapolres Sukabumi, AKBP. Maruly

Pardede S.H., S.I.K., M.H, yang dikenal dengan sebutan "Aa Dede" (Agamis, Aman, Dedikasi, Empati, Damai, Efektif, dan Efisien).

Dalam suasana penuh keakraban, AIPDA Hendarko bertatap muka dengan tokoh agama, pemuda, dan warga masyarakat Desa Waluran. Ia mendengarkan dengan seksama curhatan, masukan, serta saran yang disampaikan oleh masyarakat, sembari mengajak mereka untuk bersama-sama menjaga keamanan di wilayah masing-masing.

"Kami berharap melalui kegiatan ini, kita dapat mempererat tali silaturahmi antara kepolisian dan masyarakat. Saya juga ingin mengajak seluruh warga untuk aktif kembali dalam sistem keamanan lingkungan (siskamling) guna mencegah terjadinya tindak pidana pencurian di wilayah kita," ujar AIPDA Hendarko.

Program "Aa Dede" yang disampaikan oleh Bapak Kapolres Sukabumi bertujuan untuk menciptakan lingkungan yang agamis dan damai, dengan penerapan dedikasi dan empati yang tinggi dari pihak kepolisian dalam melayani masyarakat. Lebih lanjut, program ini juga menekankan efektivitas dan efisiensi dalam menjalankan tugas kepolisian untuk keamanan dan kenyamanan bersama.

Giat anjangsana Door to Door System ini mendapatkan respon positif dari masyarakat Desa Waluran, yang menyambut baik langkah Bhabinkamtibmas dalam menjalin komunikasi yang lebih dekat dengan mereka. Kebersamaan antara kepolisian dan masyarakat diharapkan dapat menjadi pilar utama dalam menciptakan lingkungan yang aman dan terhindar dari tindak kejahatan.